



Economía

## Sector de carga se movilizó en contra del alza de precios de ACPM propuesto por Ecopetrol

La manifestación se da luego de la propuesta del presidente de Ecopetrol quien planteó un aumento de 3000 pesos en el galón del combustible.



Juan Manuel Correa 06/03/2024 - 13:15 h COT

Este miércoles 6 de marzo se lleva a cabo la movilización citada por el sector de carga, Fedetranscarga, en contra del alza de los precios del ACPM desde hasta **3000 pesos por galón, propuesto por el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.**

Desde las 10 de la mañana alrededor de 80 vehículos de carga se movilizaron con este fin por la calle 26 hasta el centro de Bogotá, donde se sumaron a las movilizaciones citadas por la **Oposición contra el presidente Gustavo Petro en la Plaza de Bolívar.**

El presidente del gremio, Henry Cárdenas, habló sobre la movilización del sector de carga, asegurando que las declaraciones del alza del ACPM del presidente de Ecopetrol **son dañinas para la discusión que llevan con el gobierno para calcular la fórmula del aumento.**

Vuelos a Bucaramanga desde Bogotá

\$ 49.585

[VER MÁS](#)

**ÚltimaHoraCaracol**  
@UltimaHoraCR · Seguir

✕

#Bogotá | A esta hora se moviliza el sector de Fedetranscarga por la calle 26 hasta la torre Colpatría de Bogotá, en manifestación en contra del alza del ACPM y los combustibles en Colombia, @Juanmc9617

Mirar en X

10:05 a. m. · 6 mar. 2024

👍 81
🗨 Responder
📤 Compartir

Leer 14 respuestas

"Lo primero es que estamos trabajando en las mesas donde miramos la forma de no subir tanto el combustible para los transportadores. El presidente Roa dice que subirán **3000 pesos los precios del galón**, cuando nosotros hemos podido conversar de forma con el ministro de hacienda. Es negativo, cuando no se ha consensuado con los transportadores", dijo Cárdenas.

Por otro lado Arnulfo Cuervo, vicepresidente de Fedetranscarga, calculó que "si subiera solamente 1000 pesos el precio del galón, el incremento de los costos de operación por camión al mes subiría millón y medio de pesos. Si se sube a 3000, como plantea el presidente Roa, **estaríamos hablando de más de 4 millones de pesos por camión.** Y eso determinaría que la operación no fuera viable".

La movilización tomó dirección a la Plaza de Bolívar, mientras que el resto de los automotores continuaron su paso por la calle 26. Los miembros del gremio también aseguraron que **la inseguridad creciente en las calles es otro de los factores por los que están movilizándose.**

El siguiente artículo se está cargando ...

4.1M 1.8M 689K 95.5K 804K 136.7K



Webs de PRISA

EP AMÉRICA

Los 40

SANTILLANA

COBARDIA

SEIZ

AS

ADRI

CARACOL

EL HUFFPOSTI

UO

W

CincoDías

dial

EL PAIS SEMANAL

PLANETA FUTURO

El Financiero

Richmond

MODERNA

PODIUM

ICON

Shoos

loqueleg

MerStation

Asociado a:



Contacto | Contacto Ventas | Newsletter



Alianza FC agudiza el mal momento del América y lo elimina de la Copa Sudamericana

En Putumayo desarticulan grupo delincriminal autodenominados "Los Socios"